

SE COMENTA

Que ayer el banderazo de salida que dio el **Instituto Electoral del Estado de México** al proceso 2023 se sintió rezagado por prácticamente un año. Ese es el lapso que los actores políticos y sus partidos llevan haciendo “discretas” campañas, anuncios promocionales y negociaciones de cara a lo que será una batalla épica en las urnas. Al menos ahora ya es oficial.

Que precisamente en esa formalización de lo que ya era, el **Comité Ejecutivo Nacional de Morena** registró a la maestra **Delfina Gómez** como precandidata única al **Gobierno del Estado de México** y ella misma mencionó que **Horacio Duarte** fungirá como coordinador “de lo que será la campaña en su momento”. Quizá la única mediana sorpresa fue la designación del **senador Higinio Martínez** como “delegado especial” para las elecciones de 2023.

Muchos se preguntan en qué consistirá su cargo, y al fallido pretendiente de la candidatura lo equipararon con la priista **Ana Lilia Herrera**, dos veces homóloga, por aquello de ser ex aspirantes y de haber recibido un raro premio de consolación.

Que hablando de Higinio, el senador considera que se está iniciando la “guerra sucia”, lo cual mencionó en el contexto de una supuesta amenaza suya a un periodista que labora en la capital del país para varios medios, y del que dijo: “Ni lo conozco, ni sabía nada de él”, reiterando que tiene buena relación con los periodistas y respeta la **Libertad de Expresión**. Cosa rara, al parecer en las redes sociales del comunicador ni siquiera se menciona el tema. A ver en qué para el asunto.

Que en la batalla que inicia, solo para irse aclimatando, también ayer la dirigencia estatal de Morena anunció que denunciará ante el **Instituto Electoral del Estado de México** “por posibles actos anticipados de campaña” a la priista **Alejandra del Moral Vela**, por los espectaculares en los que ha parecido con su imagen en las últimas semanas en territorio mexiquense.

La advertencia vino de la presidenta del partido, **Marta Guerrero Sánchez**. Y eso que apenas fue el primer día del proceso... se pondrá interesante el panorama. ■